



ひまわり

大阪市立五条小学校

令和7年9月22日

9月になっても厳しい暑さが続いています。子どもたちは、暑い中でも、集中して学習に取り組んだり、運動場で元気に遊んだりしています。秋はまだ先のようで、まだまだ昼間は蒸し暑く、残暑が続くようです。こまめな水分補給など熱中症対策を忘れずに行い、学習や運動に組んでいきたいと思います。



☆お知らせとお願ひ☆

◎「学習参観」について 9月26日(金)

9月26日（金）に学習参観を行います。5時間目（13：40～14：25）に国語科の学習を行う予定です。当日は、14時30分～14時40ごろに下校します。

ぜひ、子どもたちのがんばっている姿を見にいらしてください。

◎「校外学習について 10月31日(金)

校外学習で「大阪城公園」へ行きます。登校時刻はいつもと変わりません。給食はありませんので弁当の用意をお願いいたします。学校へ戻った後、いつも通りの時刻に下校予定です。

雨天の場合、11月11日（火）に延期になります。雨天の場合も給食はありませんので弁当が必要です。持ち物など詳細については、後日配布する遠足のしおりでご確認ください。

◎ 下校時刻変更のお知らせ

10月16日（木）は令和8年度新入生の就学時健康診断のため、4時間授業となります。給食終了後12時35分ごろに下校しますので、下校後の過ごし方など、おうちでもご確認ください。

◎ カタカナ・漢字 小テストについて

カタカナや漢字の定着を図るため、テストを始めています。宿題でテスト練習を行った後、学級でテストを実施します。ご家庭でも、習った文字の復習などを行うよう、ご支援ください。

◎ 短縄について

休み時間の外遊びで、短縄の使用ができるようになります。使用する場合は、ご家庭で使いやすい長さに調節した短縄をご用意いただき、必ず記名をしてから持たせてください。体育の学習では、10月下旬になり涼しくなってから使用を始める予定です。

◎ 算数の学習について

算数科「かたちあそび」(72、73ページ)、図画工作科「はこでつくったよ」(50、51ページ)の学習で、箱を使います。11月ごろ使用予定です。食物アレルギー事故防止の観点から、集めた箱は個人で使用します。ご家庭で、箱集めにご協力ください。

同じ形でも大きさが違うもの、少し似ている形など、いろいろな種類があると学習に役立ちます。持ってくる時期は、各学級の連絡帳でお知らせします。